

«El fin de la guerra tiene que acabar la indiferencia con los pueblos indígenas» Cesar Gaviria

El senador Luis Fernando Velasco pidió que los acuerdos de paz garanticen el desarrollo para esas comunidades.

Ante dos mil indígenas del Cauca el jefe del Sí a la Paz, Cesar Gaviria, les pidió a las comunidades acompañar el fin de la guerra y reclamar los derechos que la Paz les puedan brindar para dejar atrás el olvido y la indiferencia.

"Ustedes los pueblos indígenas ya tienen representación pero aún estamos en deuda y tenemos que darles todos sus derechos y esos llegarán con el fin de la guerra y con el inicio de la búsqueda de la Paz.

A su turno el senador Velasco, quien representa al departamento del Cauca, señaló que con la paz habrá muchos beneficios para las indígenas.

"Nosotros los pueblos del Cauca queremos que nos brinden igual de oportunidades , nosotros no tuvimos que ver la guerra por televisión , nosotros la vivimos en carne propia a nosotros en el Cauca el estado nos debe , el fin de la guerra nos promete que al conseguir la Paz tendremos que gozar de mejores oportunidades las cuales reclamamos " aseguró el senador Luis Fernando Velasco .

El jefe del Sí a la Paz, Cesar Gaviria, continuará su recorrido el lunes por el departamento del Huila en donde se reunirá con dirigentes sindicales , ediles , gremios y representantes de todos los partidos de la coalición del Sí.

http://caracol.com.co/radio/2016/09/18/politica/1474230831_086187.html